



Judoteam Zeltweg

+43 664 401 39 01

jc.zeltweg@A1.net



Zeltweger Judoteams erobern beide Meistertitel bei den Steirischen Schülermannschaftsmeisterschaften

Bei den Steirischen Schülermannschaftsmeisterschaften in Kirchbach konnten wir beide Meistertitel nach Zeltweg und in die Oberst...

Bei den Steirischen Schülermannschaftsmeisterschaften in Kirchbach konnten wir beide Meistertitel nach Zeltweg und in die Obersteiermark holen.

Dieses Jahr kämpfte unser Jungs und Mädchen mit Mürzzuschlag um den Titel.

Da alle anderen Mannschaften Bezirksübergreifend antraten ,durften wir mit einem zweiten Verein bei der Meisterschaft antreten. Die Mädchen gewannen alle Ihre Kämpfe Vorzeitig und holten den Meistertitel vor Askö Graz/Bulls Graz und Vulcanland (Feldbach Kirchbach und Eichfeld)

1. Platz Judoteam Zeltweg Askö/ Askö Mürzzuschlag
2. Platz Askö Graz /Judo Bulls Graz
3. Platz Vulcanland (Feldbach , Kirchbach ,Eichfeld)
4. Platz Stainz / KöflachZeltweger Mädls: Kysela Leonie, Berger Manuela, Kropf Leonie, Klösch Maike, Zakrijew Jasmin PervaizMaryam, Salomon Laura , Repper Mia, Filzwieser Emma.

Bei den Jungs war es sehr spannend, da Zeltweg und Vulcanland alle Kämpfe in der Vorrunde mit gleichen Ergebnissen gewannen zählte der direkte Kampf. - Und der Endete Unentschieden 4:4 Unterbewertung 40:37 für Zeltweg

Da Taucher Philip erst in der Verlängerung mit wazari verlor gewann Zeltweg den Titel.



Salait Yaser reiste extra aus Innsbruck an um seine Freunde zu unterstützen, gewann seine Kämpfe alle Vorzeitig mit Ippon.

Zeltweger Jungs: König Marco, Kysela Alexander, Bley Yannis, Adhurim Bucaj, Salomon Elias, Lackner Ferdinand, Beer Matthias, Herzog Andreas, Bartosz Tokarz, Taucher Philip, Kurbanov Djamil, Neubauer Alexander, Salait Yaser.

1. Platz Judoteam Zeltweg Askö/Askö Mürzzuschlag
2. Platz Vulcanland (Feldbach, Kirchbach, Eichfeld)
- 3 . Platz Hartbergerland (Grafendorf, Hartberg, Friedberg)
4. Platz Askö Graz /Judo Bulls Graz?

Das Trainerteam, Kreuzer Silvia, Salomon Elke Horst Waltersdorfer, ist sehr Stolz auf die Sportler.

